

PROVINCIA | Sorteos

El primer premio del Sorteo de Oro de Cruz Roja recae en Córdoba

El número 70.766, de la serie 054, agraciado con 100 kilos de oro o su contravalor en metálico (3.590.500 euros), se vendió en Hornachuelos

Redacción

Sábado 23 de julio de 2011 - 17:34

El primer premio del Sorteo de Oro de Cruz Roja, celebrado en Guadalajara, ha recaído en el número 70.766, de la serie 054, un boleto distribuido y vendido por la institución humanitaria en Córdoba, y más concretamente en Hornachuelos.

El primer premio de este sorteo, que constituye una fuente de financiación fundamental para los diversos proyectos solidarios que tiene en marcha la institución humanitaria, está dotado con 100 kilos de oro o su contravalor en metálico, esto es, 3.590.500 euros.

El segundo y tercer premio correspondieron al número 20.949 de la serie 062 y al 78.664 de la serie 093, dotados con 45 kilos de oro (1.615.725 euros) y 20 kilos (718.100 euros) respectivamente.

Precisamente este año que la suerte ha querido detenerse en Córdoba, las ventas de boletos para el sorteo han experimentado un incremento del 7 por ciento respecto al año anterior a pesar de la difícil coyuntura económica.

“Parece que el azar ha querido reconocer de esta forma la generosidad y el compromiso solidario demostrado por la población cordobesa en su conjunto”, apunta Antonio Rivera, presidente provincial de Cruz Roja.

“Es de alabar que en tiempos como los actuales la ciudadanía siga respondiendo de una forma tan generosa a nuestros llamamientos”, añade Rivera, quien de manera muy especial expresa su agradecimiento al voluntariado, los socios y socias y todas aquellas administraciones, empresas y personas a título particular que, de una forma o de otra, han colaborado en las ventas.

Con la participación en esta iniciativa, se contribuye a hacer más felices a los sectores de la población más vulnerables, desde personas mayores o con discapacidad hasta infancia, inmigrantes, drogodependientes, mujeres en dificultad social, familias en riesgo de exclusión social, personas afectadas de VIH/SIDA o habitantes de otras zonas del mundo necesitadas de ayuda humanitaria y de programas de cooperación al desarrollo

Los números premiados –se reparten un total de 203,33 kilos de oro y 1.320 premios- pueden consultarse en la página web www.cruzroja.es/sorteodeoro, en el número de teléfono 902 222 294, o enviando un SMS al número 25626 (palabra ORO espacio número del boleto espacio número de serie). Todos los boletos registrados participarán además en el sorteo de seis viajes para visitar proyectos de cooperación internacional de Cruz Roja.